



Efringerstrasse, Basel

Objektbeschreibung

Seit Oktober 2022 gibt es über der Spenglerei Jäggi Vollmer im Matthäusquartier vier neue Geschosse mit insgesamt acht Wohneinheiten. Die Aufstockung im Holzelementbau setzt auf dem bestehenden Erdgeschoss auf. Die Fassadenverkleidung aus grossformatigen Metallplatten wurde durch die Spenglerei, die gleichzeitig die Bauherrschaft innehatte, selbst gefertigt.

Geplant und gebaut wurden die Aufstockung sowie sämtliche Einbauten nach der Idee des «Urban Mining». Der Fokus liegt auf der Wiederverwendbarkeit oder Wiederverwertbarkeit der eingesetzten Ressourcen. Bauteile werden bewusst nicht mit dem Untergrund verklebt. Durch diese vorausschauende Bauweise können verbaute Rohstoffe und Teilprodukte später effizienter Schicht für Schicht rückgebaut und wiederverwendet werden.

Willkommen in der Zukunft des Bauens!

Mehr zum Thema erfahren Sie in einem [Interview](#) mit unserem Leiter Holzbau [David Lenzen](#) und den Artikeln "[Urban mining: Nichts für Routiniers](#)" und "[Stückwerk](#)".

Realisationsdatum:

2020

Architekt:

Lukas Raeber Architektur

Bauherrschaft:

Jäggi Vollmer GmbH